

9月の様子



神輿祈禱

4年ぶりの通常開催となった花巻祭りが9/8～10に行われました。本校では、昨年引き続き、1階ホールで神輿を祀りました。1年生全員と6年生の希望者の参加で行いましたが、宮司さんに合わせ、何度もお辞儀をするかわいらしい子ども達でした。子ども達はそれぞれの地区の神輿や山車に参加し、祭りを盛り上げました。



図書館見学

2年生は、9/11・12に花巻市図書館の見学に出かけました。普段なかなか入ることのない資料室や移動図書館「ぎんが号」も見学しました。最後には、図書館から本も借りてきました。学校の図書室にはない設備や図書館の工夫についても学ぶことができました。



合唱練習

今年もいよいよ4年生の合唱練習が始まりました。地域にお住まいの橋本先生のご指導をうけ、歌うときの大事なポイントを教わりました。1時間の練習で、子ども達の歌声に更に気持ちが入り、優しい歌声が響き渡りました。発表会が楽しみです。



陸上記録会壮行会

9/27（水）に行われる陸上記録会に向け、前日に壮行会を行いました。子ども達の活躍の場として4年ぶりに実施されるのは、喜ばしいことです。選手・応援・補助員とそれぞれの立場で、自分ができることを精一杯頑張っていこうとする決意が感じられました。



家庭科 ミシン学習

コミュニティスクール事業の一つとして、地域の方がミシン学習ボランティアとして来て下さいました。ミシンを初めて学習する5年生の授業をサポートしていただきました。上糸のかけ方や下糸の入れ方から、子ども達の困り感に寄り添っていただきました。



稲刈り

猛暑の影響で、例年より早い稲刈りとなりました。初めて鎌を使い、慎重に稲刈りをする子ども達でしたが、次第に慣れ、手際よく刈る子ども達もいたようです。今年も大収穫でした。家庭科の時間に炊飯していただく予定です。

